
 

 

Ofício: 74/2022     Salto, 11 de julho de 2022 

Assunto: Resposta do ofício de 22/06/2022 – autoria Marco Aurélio Rachid 

Batalha 

  

Em reunião extraordinária realizada em 06/07/2022, após o recebimento 

do ofício do Conselheiro e Vice-Presidente do Conselho Municipal de Educação 

Marco Aurélio Rachid Batalha, esta Presidência informa que em deliberação, 

foram enviados dois ofícios. O primeiro solicita à SEME/SALTO/SP espaço para 

que os membros conselheiros possam atender à população bem como utilizar-

se de recursos tecnológicos para impressão de documentos, ou até o momento 

que se disponibilize o espaço, faça a instalação de uma impressora na Sala 

Paulo Freire, para que possa ser impresso os documentos direcionados. O 

segundo foi encaminhado a Presidência da Câmara Municipal de Salto/SP. Se 

possível, ceda um espaço no prédio da VACA MECÂNICA, quando finalizar a 

nova casa de Leis. 

Certa da valiosa parceria para com o CONSELHO MUNICIPAL DE 

SALTO, despeço-me, cordialmente.  

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME SALTO SP 

Contato: 99278 9579 


